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【会長より】 

 速報ですが、11月 16日（土）の午前中に第

39回「はは！おや？オリンピック」が開催され

ました。参加者は鳥栖地区小中学校の有志の保

護者と教職員。 

「じゃんけんリレー」「オアシス運動リレー」

「ボールを挟んで進みまショー」など、知力・

体力・時の運が必要なユニークな 7競技で勝敗

を競いました。 

田代中は聖火入場や選手宣誓で会場を大いに

盛り上げ、競技でも総合 5位と健闘し、さらに

今年復活した「応援ベストワン賞」をゲットし

ました！田代中の応援は保護者と教職員が一体

になってめっちゃ楽しく賑やかに出来ていたと

思います。先生から「参加して良かった～」と

言ってもらえたのはとても嬉しかったです。 

学校環境をもっとよくするためにも、教職員

と保護者がコミュニケーションを取ることは必

須です。今年参加出来なかったみなさん、ぜひ

来年参加しませんか？ 

【校長より】 

 朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。 

 どうも冬が苦手で、ふとんから出るのをため

らう日が増えたような・・・。 

 何とか、気合いを入れて学校に来ております

が、朝、元気なあいさつを子どもたちからもら

と、シャキッとなり、身も心も温かくなります。 

 さて、先月行われました「はは！おや？オリ

ンピック」、たくさんのご参加ありがとございま

した。職員も、保護者の皆様と一緒に、楽しく 

参加することができました。その一体感が、

「応援ベストワン賞」に結びついたのでないか 

と嬉しく思っています。 

 冬休みまで残りわずかとなりました。この２

学期もＰＴＡの皆様のご支援・ご協力のおかげ

で、学校行事をはじめ田代中学校の教育活動を 

円滑に運営や進行をすることができました。 

 ありがとうございました。３学期も引き続き、 

ご支援いただきますよう、よろしくお願いいた

します。 

【各委員会活動報告】 

◆総務委員会 

・第３回運営委員会だより（9月下旬）及び今号（11

月下旬）の作成、発行を行いました。 

◆広報委員会 

・「やまなみ」157号発行について 

第二回目のやまなみ 157 号の発行に向けて 9 月

29日と 10月 13日に打合せを行い 10月 19日

に印刷会社に入稿、11月下旬に発行予定です。 

・文化発表会取材について 

10 月 25 日に行われた文化発表会の様子を撮影を

しております。 

◆母親委員会 

・ははおやオリンピックについて 

１０月１０日に道具点検、１０月２９日、１１月３

日競技練習、１１月６日に田代地区４校合同で練習

会をしました。 

１１月１５日に前日準備、１１月１６日、ははおや

オリンピック本番となります。 

・県 PTA母親交流事業について 

１１月８日午前中、佐賀県内各市郡連の母親委員長

が集まってパラスポーツの【ボッチャ】で交流を深

めました。 

◆生活委員会 

・10月 1日にあいさつ運動を実施しました。 

参加保護者向けの駐車場がグラウンドの工事の関
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係で使えない予定でしたが、正門前の小林歯科様の

駐車場をお借りして活動しました。 

・１１月１０日開催予定の美化作業も小林歯科様の

駐車場をお借りして活動実施予定です。             

◆まちづくり委員会 

・長崎街道まつりについて 

10月 20日 長崎街道祭りでは、生徒のボランティ

アが十数人参加して運営をサポートしました。祭り

は盛況のうちに無事終えることができました。 

・まち協事業参加について 

（弥生が丘地区） 

11 月 17 日に行われる【やよいの日】に協力予定

で田代中 PTAは交流コーナー（おにぎり等の販売）

へ参加をします。 

（若葉地区） 

若葉小の通りに貼る交通安全のポスターのラミネ

ート作業を地域の方と一緒に実施しました。 

◆学年委員会 

・この運営委員会終了後、第二回役員選考委員会を

開催し、今後の活動の流れ、日程等を確認しました。 

◆会計 

・11月 14日に中間監査を行います。 

 ◆地区Ｐ関連 

・九州地区 PTA研究大会について 

九州地区 PTA研究大会が長崎で 10月 26日、

27日の 2日間開催され、田代中 PTA執行部は第

5分科会【広報・地域連携】に出席し、他県の単

Pと積極的な情報交換をしました。 

2７日の全体会では「強く生きるためのヒント」と

いう題目で放送作家・タレントである野々村友紀

子さんが講師で興味深く面白くてためになる講演

を拝聴しました。 

次年度は福岡市内にて開催予定です。 

・佐賀県 PTA研究大会について 

12 月 21 日（土）鹿島市民文化ホールにて開催予

定。執行部からは 2，3名程度の参加を予定してい

ます。 

・鳥栖地区 PTA研究大会について 

サンメッセ鳥栖にて来年 1 月 25 日に開催予定で

す。発表校は若葉小と基里小の 2校、記念講演はパ

スタワールドチャンピオンシップ 2019 年優勝の

弓削啓太氏（鳥栖出身）の講演を予定。 

興味のある方は参加いただければと思います。 

・市郡連リーダー研修会について 

1月 18日グランデはがくれで開催予定です。 

・部活動地域移行について 

本来であれば令和８年からの移行予定でありまし

たが、国が少し移行時期を延ばしたこと、また様々

な調整に時間を要しているとのことで近々に地域

に移行するということはない可能性が高いが、いず

れにしても移行はするということです。 

◆学校から 

・11 月 10 日の美化作業の件ですが、生徒がたく

さん参加する予定です。落ち葉があまりないような

状況ですが、ご協力よろしくお願いします。 

 

【次回開催日・場所】 

・第５回企画・運営委員会  

令和 7年２月５日（水）１９：００～ 

田代中会議室 

 

 ※２月１３日に運営委員会を予定していました

が、２月５日の企画委員会と同時開催としました。 
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※「たっちゅう～タイムズ」 

田代中 HP で密かに発行中！知らぬ間に NO.11

まで出てたとは？！ １タイトルの閲覧数、

700（≒生徒数）が目標です！ 

 

 

  

 


